



"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para Hombres y Mujeres"

"Año del Bicentenario de la Consolidación de Nuestra Independencia, y de la Conmemoración de las Heroicas Batallas de Junín y Ayacucho"

ACTA N° 004-2024-GTGRD/PROINVERSIÓN

En Lima, a los veinticinco días del mes de julio del 2024, se reunieron los siguientes integrantes del Grupo de Trabajo de la Gestión del Riesgo de Desastres: Ángel Delgado Flores en representación de la Dirección Ejecutiva; Apolinar Madrid Escobar, en representación de la Secretaría General y en su condición de Secretario Técnico del Grupo; José Manuel Zavala Muñoz, jefe de la Oficina de Administración; Emerson Junior Castro Hidalgo, director de la Dirección de Portafolio de Proyectos y Raúl Lizardo García Carpio, director de la Dirección de Servicios al Inversionista.

Se dio por iniciada la sesión con la siguiente agenda:

Avances en la ejecución del Plan de Actividades 2024

El Secretario Técnico presentó el avance en la ejecución del Plan Anual de Actividades aprobado en la sesión de fecha 9 de mayo último, con los siguientes resultados:

- Sesiones ordinarias del GTGRD- PROINVERSIÓN:** En proceso.
A la fecha se vienen desarrollando cuatro sesiones, incluida la presente.
- Gestionar la contratación de un especialista en GRD para la propuesta y formulación de planes requeridos y otras actividades para los próximos tres años:** En proceso.
La Oficina de Administración dio a conocer que en primer lugar se solicitará asistencia técnica a INDECI, CENEPRED o MEF. Posteriormente, en caso de existir observaciones de los organismos mencionados o no poder contar con la asistencia técnica oportuna, se procederá con el proceso de contratación de un especialista en GRD para la actualización de PCO.
- Visitas técnicas de verificación de condiciones de seguridad a los locales de PROINVERSIÓN:** En proceso.
El Jefe de la Oficina de Administración informó que se ejecutó la visita a la sede de Trujillo, precisando que se está realizando la programación a las demás oficinas desconcentradas con la finalidad de obtener un reporte completo del estado de las instalaciones de PROINVERSION.
- Fortalecer las capacidades (focalizada) de PROINVERSIÓN, del GTGRD y de su personal en materia de Gestión Prospectiva, Correctiva y Reactiva:**
Esta actividad se encuentra supeditada al desarrollo de lo indicado en el punto 2 del Plan de Actividades.
- Propuesta de planes requeridos en el marco del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SINAGERD):**
Esta actividad se encuentra supeditada al desarrollo de lo indicado en el punto 2 del Plan de Actividades, ya que, como parte de las actividades a desarrollar por el especialista, se incluyó una propuesta de revisión y actualización de documentos Institucionales de PROINVERSIÓN vinculados a la Gestión del Riesgo de Desastres (GRD), correspondiente a los próximos tres años.

Adicionalmente, la Oficina de Administración presentó un análisis sobre las actividades que actualmente se vienen realizando en relación con el Plan de Continuidad Operativa (PCO) de PROINVERSIÓN. El Secretario Técnico indicó que, además de la presentación, esta información será remitida, vía correo electrónico, a los integrantes del GTGRD para su correspondiente verificación y emisión de aportes o comentarios, luego de lo cual se procederá a la firma del acta.



PERÚ

Ministerio
de Economía y Finanzas

Agencia de Promoción
de la Inversión Privada

Grupo de Trabajo para la
Gestión del Riesgo de Desastres

"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para Hombres y Mujeres"
"Año del Bicentenario de la Consolidación de Nuestra Independencia, y de la Conmemoración de las Heroicas Batallas de
Junín y Ayacucho"

Acuerdo:

Remitir a los integrantes del GTGRD la información presentada en la sesión. De no existir observaciones se procederá con la firma del acta.

Firman: